



# しらみず

いわき市立白水小学校  
学校便り 第13号  
平成31年2月28日  
発行者 校長 遠藤隆宏

## 白水憲法7条から・・・それぞれの目標

学校には「校則」が存在しています。白水小学校では、それとは別に、みんなで大切にしていきたいための基本ルールを「白水憲法7条」として子どもたちに示しています。内容は以下の通りです。

### 第1条(あいさつ)

白水小学校の児童は、自分から進んで元気よくあいさつをします。

### 第2条(最後まで話す)

白水小学校の児童は、聞かれたことに、最後まではっきりと話をします。

### 第3条(時間を守る)

白水小学校の児童は、時間を守って生活をします。

### 第4条(話を聞く態度)

白水小学校の児童は、話す人を見て最後まで話を聞きます。

### 第5条(家庭学習)

白水小学校の児童は、毎日、忘れずに家庭学習に取り組みます。

### 第6条(一生懸命)

白水小学校の児童は、どんなことにも手を抜かずに一生懸命取り組みます。

### 第7条(感謝の気持ち)

白水小学校の児童は、いつも身の周りの人に対して感謝の気持ちを持ちます。



これらのことは、折に触れて児童に話をしたり、児童一人一人が振り返って反省をしたりして、自覚を促すようにしています。

先日の朝の会で、4月から新しい環境に踏み出す中で、どれを大切にしたいかを一人一人が発表しました。



ぼくは、最後まではっきりと話すことを大切にしたい。  
ぼくは話をする時に、最後の方がはっきりとしないで終わってしまうことがある。だから、最後まではっきりと話せるように努力したい。



ぼくは、最後まではっきりと話すことを大切にしたい。  
ぼくは話をする時に、自信がないと声が小さくなってしまふことがある。相手に伝わるようにはっきりと話をするように心がけたい。

ぼくは、話をしっかりと聞くことを大切にしたい。  
ぼくは人が話をしている時に別の方を見たり別のことを考えたりしてしまうことがある。大切な話を聞き流らさないようにしたい。



3人共に、自分の課題や今後の目標をもっていることに、心を動かされました。  
教職員もそれぞれ、4月からは新天地でのスタートとなりますので、子どもたちと同様に目標を発表し、共有しました。  
残り1か月を切りましたが、最後まで全員で力を合わせてがんばっていきます。

## ◇ 3月の主な行事予定

3月 1日(金) 授業参観(5校時) 学級懇談

3月14日(木) 卒業式練習(3校時)

3月 4日(月) 愛校作業(5校時) 児童会委員会

3月15日(金) ALT

3月 5日(火) 青少年育成会白水支部運営委員会

3月18日(月) 卒業式予行(2, 3校時)

3月 7日(木) さよならパーティー(3, 4校時)

3月19日(火) いわき号

3月 8日(金) 卒業式練習(3校時)

3月21日(木)  春分の日

3月11日(月) 卒業式練習(3校時)

3月22日(金) 修了式・卒業証書授与式

3月13日(水) 卒業式練習(3校時)  
箱崎さんの読み聞かせ



3月23日(土) 白水小学校閉校式  
～4月7日 春休み



## 2月の教育活動より

ホームページでも情報を発信しています。携帯電話からでも見ることができます。下のバーコードを読み取ると、本校のホームページにつながります。



### 2月7日(木)・28日(木) ビブリオバトル

今、新しい読書推進活動の取り組みとして「ビブリオバトル」というものが注目されています。ビブリオバトルとは、一人が一冊の本を紹介し、それを聞いていた人たちが、読みたいと思った本に投票するというものです。

本校では、そのやり方を示すために、第一回目を教職員が紹介して児童が投票する形で、第二回目は児童が紹介して教職員が投票する形で行いました。

読んだ本のおもしろさをどう伝えるか、内容をどこまで伝えれば読んでみたいと思うかなど、考えながら本を紹介するこの取り組み、教職員も子どもたちも楽しく参加することができました。

因みに、教職員の部では、校長先生が、児童の部では啓大くんが紹介した本が選ばれました。3人の子どもの本を紹介の仕方、すばらしかったです。



### 2月18日(月) 校内なわとび記録会

2学期の終わりから毎日練習に取り組んできたなわとびの記録会を実施しました。数年前には前とびもあやしかった子どもたちですが、今は交差二重跳びもできるようになり、その上達ぶりには驚かされました。

後日、記録証とメダルを授与しました。以下は子どもたちの感想です。

「ぼくは、苦しい練習に何度も弱音を吐いてしまいました。でも、たくさん練習したので自分がどんどん上達しているのが分かりました。」

「なわとびは毎日練習を続けることでうまくなりました。中学校でもたくさん練習に取り組み、上達できるようにがんばりたいです。」

「なわとびを通して努力することの大切さを学びました。これからもつらくても努力することを続けたいと思いました。」



### 2月20日(水) ご当地ヒーロー「ヒカリオー」がやってきた

いわき市で今後ブレイクが予想されるご当地ヒーロー「ヒカリオー」。現在はYouTubeで音声を中心とした物語を配信しています。

白水小学校の閉校を舞台としたヒカリオーのドラマの録音、録画のために、制作チームが白水小学校にやってきました。

ドラマでは子どもたちも声優として出演しています。配信されるのは6月頃の予定とのこと。楽しみに待っていたと思います。

## 柴崎先生 ありがとうございます



本校には、年間を通して体育の時間に専門の指導員の柴崎朱里先生が来て下さっています。2月25日にも来校していただき、走り幅跳びのご指導をしていただきました。そして、この日が白水小学校の最後の勤務となりました。

子どもたち一人一人に応じた指導をいただき、いろいろな体育の学習で子どもたちの運動技能の上達や体力向上に関わってくださいました。柴崎先生、ありがとうございました。

#### 【柴崎先生からのメッセージ】

子どもたちと楽しく体を動かしたり、遊んだり、給食を食べたり、私自身もとても楽しく活動することができ、いつも白水小学校に行くことを楽しみにしていました。

常に明るく元気な子どもたちから大きなパワーを頂きました。短い間ではありましたが、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。

子どもたちからは、お礼の手紙と手作りのプレゼントをお渡しし、感謝の気持ちを伝えました。



#### お知らせ・・・

本校の用務員として昨年度からお勤めいただいた加古修司さんが、体調を崩され、検査のために入院することとなり、2月22日付けで退職することになりました。

残りの期間は、もう一人の用務員、高橋春雄さんにお仕事をしていただくことになっています。

加古さんの一日も早い回復をお祈りしています。